

4/1 leserinnen echo

Das bringt Glück!

GLÜCK MACHT SCHULE 26/2013

Ich finde, es wäre ein tolle Idee, das Schulfach Glück in ganz Österreich einzuführen. Sich mit der persönlichen Lebenskompetenz und Eigenverantwortlichkeit zu beschäftigen, bringt den Schülern und Schülerinnen sicherlich mehr, als immer mehr vom verstaubten Lehrstoff zu pauken, der dann sehr oft und ganz schnell wieder vergessen wird.

Isa Witt, E-Mail

Beste Vorsätze

NEUBEGINN 1/2014

Der Kommentar von Zeitmanagementexperten Lothar Seiwert hat mir gefallen, denn es ist einleuchtend, dass man sich Zeit nehmen und nicht von einem Termin zum anderen hetzen soll, doch wie soll man sich dagegen wehren, wenn unsere Gesellschaft so funktioniert? Man arbeitet den ganzen Tag, holt die Kinder aus der Schule, dann geht es mit der Hausarbeit weiter. Und das Wochenende dient dann dazu, all das zu erledigen, was man unter der Woche nicht geschafft hat!

Pia Nowotny, E-Mail



MIMI

WUSCHEL. Mimi, Familienhund von WOMAN-Star-Kolumnist Michael Hufnagl, ist ein großer Fan: Denn mit WOMAN kann man so gut entspannen :-)

JASNA FRITZI BAUER

BÜHNE. Seit einem Jahr ist Jasna Fritzi Bauer am Burgtheater engagiert. Ab 30.1.14 wird sie in Isabella Allendes „Das Geisterhaus“ zu sehen sein, ab S. 120.



HUNDEDAME CINDY

DOGBAG. Manuela Karlik aus 1140 Wien gewann diese süße Tiertasche von Louis Vuitton. Hundedame Cindy findet sie sehr bequem.



12 woman



Lob einer Leserin

WOMAN

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr mit WOMAN und besonders auf die Seiten von Herrn Hufnagl, WOMAN-Kolumnist, die mich immer zum Schmunzeln bringen und an meine männlichen Familienmitglieder denken lassen! ;-) Macht weiter wie bisher – ich wünsch' Euch ein aufregendes und erfolgreiches Jahr 2014!

Liebe Grüße aus der Südoststeiermark!

Kerstin Zsilawecz, E-Mail

IHRE LESERINNEN-KOLUMNE

Lebe Deinen Traum

VON WOMAN-LESERIN VERENA GRITSCH

Träume sind im Leben wichtig. Viele Menschen trauen sich nicht, ihren Alltag und das Routinierte zu verlassen. Wir (Wolfi, mein Mann, ich und unser 8-jähriger Rüde namens Apollo) hatten 2010 den Mut! Eine Weltreise zu machen, davon träumen wir schon seit Jahren. Das geregelte Leben mit Haus und Job haben wir an den Nagel gehängt. Abenteuerlust und die Neugierde treiben uns an. Die Herausforderungen, denen man unterwegs ständig ausgesetzt ist, spornen uns an. Wie leben die Frauen im Iran? Was ist Curry? Ist das Sherpa-Volk wirklich so zäh, wie es ihnen nachgesagt wird? Das sind nur einige von vielen Fragen, auf die wir eine Antwort finden wollen. Bevor wir unsere Reise angetreten haben, haben wir 2 Jahre fleißig an unserem mobilen Zuhause gearbeitet. Wir reisen mit einem 20 Jahre alten Allrad-Lkw mit einer ca 10 m² großen Wohnkabine darauf. Mit unserem rollenden Heim fühlen wir uns überall zu Hause, die große Terrasse ändert sich nach Lust und Laune. Mal ist sie sandig mit Blick auf das Meer, mal in den Bergen mit einer Wiese davor, oder wenn wir Großstadtluft schnuppern wollen, stellen wir unser Heim in eine Stadt. In diesen 2,5 Jahren sind wir von Österreich nach Thailand gefahren und haben dabei spannende 45.000 km hinter uns gebracht. Bis zum heutigen Tag haben wir unsere Entscheidung, das komfortable Leben in Österreich aufzugeben, nicht bereut.



TRÄUMEN SIE AUCH VON EINER EIGENEN KOLUMNE?

Schreiben Sie über ein spannendes Thema und senden Sie uns Ihr ganz persönliches Statement mit Foto an kolumne@woman.at (max. 800 Anschläge).